

カメラポ



NPBガールズトーナメント2023 全日本女子学童軟式野球大会出場おめでとう

オール愛知ガールズに所属する、甚目寺東小学校6年生の藤本奈子さんが、7月25日(火)～31日(月)にいしかわ総合スポーツセンター(石川県)で開催の標記大会への出場を報告するため、7月10日(月)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「愛知県大会での優勝、そして、全国大会出場おめでとうございます。体調管理には十分気をつけて、これまでの練習の成果を存分に発揮してください」と激励の言葉がありました。

第22回世界テコンドー選手権大会出場おめでとう

名古屋テコンドークラブ名西に所属する、名古屋工業高等学校3年生の山下拓弥さんが、9月6日(水)～9日(土)にフィンランド タンペレで開催の標記大会への出場を報告するため、7月21日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「世界選手権への出場おめでとうございます。これまでの練習の賜物だと思います。体調には十分気をつけて、あま市の一員として、素晴らしい成績を残していただきたい」と激励の言葉がありました。



特別全国障害者スポーツ大会(燃ゆる感動かごしま大会)出場おめでとう

西今宿にお住まいの加藤雄大さんが10月28日(土)～30日(月)に鹿児島県で開催される標記大会への出場を報告するため、8月9日(水)に市長を表敬訪問されました。

加藤さんは、フライングディスクの選手として、大会に出場されます。市長からは、「全国大会では、日頃の練習の成果を十分発揮して、頑張っていたいただきたい。」と激励の言葉がありました。

愛知県に社会基盤整備、農業基盤整備の要望を行いました

8月24日(木)、市長から愛知県の建設局長、都市・交通局長、農林基盤局長へ要望書を手渡すとともに、市内の道路事業、河川事業、農業農村整備事業などについて意見交換を行いました。

要望書では、主要地方道名古屋津島線バイパス、県道須成七宝稲沢線、福田川、甚目寺第一排水機場の整備などを重点事業として要望しました。

